

6月のできごと



▲市民活動団体の紹介ブースで的当てドッチビーを楽しむ

市民活動への理解を深める

「コミュニティ10周年記念イベント」6月7日「コミュニティ」富士市民活動センター・コミュニティf(吉原2)が開館10周年を迎え、同センターで記念イベントが開催されました。

会場には、市内の市民活動団体を紹介するパネルの展示のほか、クラフト体験や的当てドッチビーなどの体験ブースが設けられ、来場者は楽しみながら市民活動への理解を深めました。

また、センターの周辺では、利用団体が楽器演奏や詩吟などを披露し、10周年を盛り上げていました。

▲山車の競り合い
吉原祇園祭パネル展▶

熱気に包まれた2日間

「吉原祇園祭」6月13・14日 吉原本町通り

吉原祇園祭が2日間にわたって盛大に開催され、みこしや宮太鼓の競演、各町内ごとに独自の工夫が凝らされた21台の山車の引き回しなどが行われました。

祭りの最後に行われた山車の競り合いでは、各町内が威勢のよいおはやしを奏で、盛り上がりは最高潮に達しました。

また、コミュニティfでは、「吉原祇園祭パネル展」も行われ、祭りに伝承されるならわしや祭りの流れ、各町内の山車と屋台の特長について紹介されました。



▲結婚23年目の青木さん夫婦に富士山婚証明書を贈呈

富士山世界遺産登録2周年

「オール市民！かがやけ♥富士山」6月21日 市庁舎2階市民ホール

富士山世界遺産登録2周年を祝い、市庁舎2階市民ホールで、市民団体「オール富士さん！」によるイベントが開催されました。

会場は、巨大ダンボール富士山の展示やワークショップ、ミニ岳南電車の運行など、富士山に関するブースであふれました。

ステージでは、富士山(223)にちなみ、結婚23年目の青木さん夫婦を祝福する「富士山婚」も行われ、市長から富士山婚証明書と記念品が贈呈されるなど、会場はお祝いムードに包まれました。